

Rudolf Kubitschek (1895-1945)

Der Hirschauer vergisst die Mistgabel daheim

Fuhr einmal ein Hirschauer mit einem geladenen Mistwagen aufs Feld. Als er schon fast draußen war, bemerkte er, dass er die Mistgabel daheim liegen gelassen hätte, kehrte auf der Stelle mitsamt den Ochsen und dem geladenen Mistwagen um und fuhr heim, die Mistgabel zu holen. Nahm daheim die Mistgabel, steckte sie in den Mist und fuhr lustig abermals den Weg aufs Feld hinaus.

(63 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/kubitsch/hirschha/hirschha.html>